

本市において、2月下旬から3月上旬にかけての感染の拡大は、現在、減少傾向にあります。減少が進まない状況であり、年度初めにおいては、人々の移動や会食の機会が多くなることから、再拡大への警戒をお願い申し上げます。

岩手県独自の「緊急事態宣言」は、現在も継続されており、決して、感染予防対策をゆるめることはできません。今後、感染が拡大に転じることにより、特に重症化しやすい高齢者等への感染拡大は、絶対に防がなければなりません。

ワクチン接種の有無に関わらず、熱や咳などの症状のない方で、感染拡大地域を往来した方、感染拡大地域の方と接触の機会が多い環境にある方など、感染に不安を感じる県民の方が無料でPCR検査や抗原検査を受けることができる事業が、4月30日まで延長となりました。感染を早期に探知し、感染拡大を抑止するために、感染に不安のある方は、是非、この無料の検査を受けていただきますようお願いいたします。

市民の皆様には、家庭内においても、マスク着用が難しい子どもなどを除いて、特に同居する高齢者や基礎疾患のある方と会話する際のマスク着用など、感染予防の徹底をあらためてお願いします。また、会合等の開催に当たっては、密閉・密集・密接のいずれの要素もないよう十分注意するとともに、混雑した場所や感染リスクの高い場所への外出は自粛するようお願いいたします。なお、飲食店利用については、感染対策が整っている「いわて飲食店安心認証」店の利用を推奨いたします。

感染者数の発生が依然として続いている状況下においては、気を付けても、誰でもウイルスに感染する可能性があります。のどの違和感や発熱など風邪のような症状がある方は、外出を自粛し、かかりつけ医や受診・相談センターに電話相談の上、必ず早期に医療機関を受診していただくよう、お願いいたします。御自身や大切な御家族、御友人、職場の同僚の方の命を守るため、「うつらない・うつさない」の取組の徹底をお願いします。

令和4年4月5日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部  
本部長（盛岡市長） 谷 藤 裕 明